Pensionierten-Verein

Gewerkschaft Syndicom Region Basel

Protokoll der Monatsversammlung vom 6. November 2023

| Präsident: | Hans Preisig |
|------------|--------------|
| | |

Beginn: 14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn, Basel

Anwesend: 33 Mitglieder

Entschuldigt: Heinz Häring, Joe Nay, Ursi Zumbühl, Maria Salvioli,

Magdalena Dänzer, Thomas Plattner.

Mutationen: Eintritte: Marcel Muster, Basel

Urs Aebi. Gelterkinden

Austritte: keine

Todesfälle: keine

Spenden: 120 Briefmarken à 1.00 Fr.

Geburtstags-Jubilare Karl Müller, 80 **besucht oder gratuliert:** Heinz Rohrer, 75

Claire Heierli, 90 Heinz Steiner, 80 Helene Jordan, 80 Ernst Magdics Ernst, 85

kommende Geburtstage: keine

Jubilaren-und Mitgliederbesuche oder Telefonate: Der ganze Vorstand besucht regelmässig unsere Mitglieder oder telefoniert mit ihnen.

Vereinsjubilare im Oktober: keine

Mitteilungen: Hans Preisig informierte uns, dass von der Sektion

eine Pool-Liste von Mitglieder erstellt werde, welche für die Teilnahme an Delegiertenversammlungen usw.

angefragt werden können.

Am 2. Oktober 2023 fand ein Informationsanlass der Sektionsarbeitsgruppe Logistik-Services Region Basel

statt.

In Lausen und Muttenz hat der Personalmangel

zu unhaltbaren Zuständen geführt. Verständlich, dass da keine Reserven mehr übrigbleiben um sich in der Gewerkschaft zu engagieren, obwohl das gerade bitter nötig wäre.

Retraite des Vorstandes Pensionierte Schweiz: Eine Fachgruppe Sozialpolitik wurde gegründet.

Leider wurde noch niemand gefunden, die zu einer Entlastung

der bisher Engagierten führen würde.

Strategie Pensionierte Syndicom:

Nur Syndicom Mitglieder dürfen auch einem Pensioniert-Verein beitreten.

Dazu gab es Wortmeldungen: Walter Binkert meinte, dass Sympathisanten dann nicht mehr zum Verein kommen dürfen. Hans-Peter Truniger sagte dazu, dass wir als Verein selbst bestimmen können, an der GV oder in den Statuten, wer in unseren Verein beitritt.

Paul Zurlinden informierte uns über den Rentnerinnen und Rentner Gipfel, den Hans Preisig, Hanspeter Truniger und Paul Zurlinden besucht haben.

Der Anlass stand unter dem Motto: 13. AHV und länger arbeiten für weniger Rente.

Alle Referenten warben um ein Ja für die kommende AHV Abstimmung und ein Nein für die Renteninitiative der Jungfreisinnigen.

Zum Schluss wurde die Tagesresolution verabschiedet.

Wander-und Reiseleiter:

Am 19. Oktober 2023 wanderten 12 Personen von Buus nach Maisprach ins Restaurant zum Kloster. 2 Mitglieder waren schon in Buus und 3 kamen direkt ins Restaurant.

Die nächste Wanderung findet am 16. November 2023 statt. Sie führt uns von Augst nach Liestal ins Restaurant Bären.

Othmar Trösch meldet noch, dass die Wanderung vom Dezember definitiv am 21.12 ist. In der Zeitung Syndicom wurde ein falsches Datum gedruckt.

Othmar Trösch sucht immer noch einen oder eine Nachfolger/in. Die Reise im September 2024 ist organisiert, der Sommerhock ist in Arbeit.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können unter www.pensyba.ch nachgelesen werden.

Verschiedenes:

16. Januar 2024 Tagung Sozialpolitik Pensionierte

Syndicom.

3. März 2024 Abstimmung der Initiative zur 13. AHV.

Hans Preisig sucht immer noch einen Vizepräsident oder

eine Vizepräsidentin.

Auch hat er die Taschenkalender 2024 bestellt.

Paul Zurlinden hat wieder 11 Werbebriefe verschickt.

Heinz Hirt erinnert uns an den Basler Fotokalender 2024

Nach der Versammlung offerierte uns der Verein grosse, kalte Fleischplatten, was mit einem lauten Applaus quittiert wurde.

Nächste Versammlung: 4. Dezember 2023

Schluss der Versammlung: 15.30 Uhr

Die Protokollführerin: Claudia Furrer